

社会福祉科ニュース

vol. 3



今回の「社会福祉科ニュース」は、社会福祉科の2年生が1年間学生だけで実施してきた自己学習グループ「Colorful(カラフル)」の研究報告会についてお伝えします。

このグループは、社会福祉科で学習する仲間同士で、何か将来福祉の現場で役に立つことを学生のチカラだけで、楽しみながら学習していこうと始まった学習会です。



この活動が始まったのは1年前で、その1年間の学習、研究の成果がとても良いものでしたので、社会福祉科の先生から「せっかくだったら他の学生や先生たちの前で発表をしてみたら」ということで、開催することになりました。

「将来福祉の現場で役に立つ」ために、それぞれ自分たちでメニューや計画を立て、コミュニケーションや幅広い考え方を習得するための「認知行動療法」を中心に学習活動を実施してきました。



報告の後には、コミュニケーションゲームを実際に行いました。日頃は、授業を行っている先生方にもメンバーに入ってもらい、学生が先生に授業しているような楽しい時間になりました。



社会福祉科では、「自主的に」「自分たちで」色々なことを企画し、やってみることを推奨しています。社会福祉科に入学して、自分たちが学びたいこと、やってみたいことを提案してみたいかがでしょうか？

